
２学期が始まります。 
異常気象かと思われるくらいの暑い夏が終わりました。夏休み中は、大きな事故やトラブルも無く、

生徒の皆さんの元気な姿を見てとても嬉しく思います。 

さて、２学期は１年で一番長い学期であり、２年生にとっては大きな飛躍が期待される学期でもあり

ます。 

９月８日（土）は、運動会があります。３年生をサポートしながら、競技に、応援に活躍してもらいた

いと思います。新チームで挑む河北郡市新人大会が、９月２２日（土）２３日（日）（野球は１５日・１

６日）に開催されます。今までやってきたことを、しっかり発揮してくれること

を期待します。 

また、学習面においては、学習内容がどんどん難しくなっていきます。 

学力を向上させるためには、今までの授業に臨む姿勢や、家庭学習の内容・時間・ 

方法の見直しが必要です。出来ていることと、出来ていないことを振り返り、 

分からないところは積極的に質問しましょう。           

充実した職場体験学習でした。 
職場体験学習が、夏休み中の 7 月２３日（月）～２５日（水）に行われました。生徒達が、職場体験後

にまとめた「職場体験新聞」に目を通すと、とても充実した経験であったことが伝わってきます。事業所

からのアンケートにも、生徒達の頑張っていた様子がたくさん載っていました。職場体験学習から学ん

だことを、これからの学校生活や、将来に活かしてほしいと思います。以下に、事業所の方々からいただ

いたアンケートと、生徒達の感想を数点紹介します。 

 

事業所からのアンケートより 

・ 自分達から積極的に動き、利用者様とも常に笑顔で接してくれました。最終日には別れを惜しみ涙

ぐむ利用者様もいらっしゃいました。職員にも良い刺激をもらいました。ありがとうございました。 

・ 礼儀正しく挨拶ができ、意見や自分の思ったことを素直に表現でき、本当にしっかり学ぼうとする

意志が見られました。皆さんは同じクラスではないと言われたのですが、皆さん仲良く協力しあって、

縦、横の連携が上手く取れていて、とてもスムーズに当保育園の保育士とも溶け込み、園児達からも

大変慕われている姿を何度も目にしました。… 

・ 最初から最後まで全力でした。汗だくの炎天下の水まきを一生懸命しくれる姿に感銘を受けました。

１つ１つをすぐに理解し、（わからないところは、ちゃんと質問し）そこから派生することは先読みし

て行ったり、仲間が習ったことはすぐに取り入れて自分たちも出来るようにしたりと、社会人として

必要な心を持っているようで、素晴らしかったです。また、お礼の手紙も、こんなに学んで感じてくれ

たんだ！と、こちらこそ感動と感謝です。私達にとっても学びの場となりました。ありがとうござい

ます。 

はしら  

 



[ぶどうに袋を被せています（農業試験場にて）]  

１２日（水）新人大会激励会・漢字テスト 

１５日（土）１６日（日）郡市新人大会（野球） 

２０日（木）後期生徒会役員選挙 

２２日（土）２３日（日）郡市新人大会 

２５日（水）英単テスト              

～９月の予定～ 

３日（月）始業式・学校集金口座振替日 

７日（金）運動会予行・午後準備  

８日（土）運動会（雨天時月曜日課）・弁当持参 

１０日（月）運動会予備日・弁当持参 

１１日（火）休業日 

 

職場体験新聞「編集後記」より 

２年１組  渡辺 愛唯 

 職場体験では、介護の難しさと同時に、楽しさや「ありがとう」と言われたときの嬉しさを学び

ました。まだまだ、おじいちゃん、おばあちゃんとコミュニケーションをとるのが下手なのでこれ

から自分の祖父母や地域の方と交わり、年齢関係なくコミュニケーションをとっていきたいです。 

 職場体験で将来のことについて考えることが出来たので、協力してくれた方に感謝したいです。 

２年２組  萩村 怜央 

 自分は、人のために行動する難しさと大切さを知りました。人のために働くことはとても勇気が

必要だと思うので、勇気をつけたいです。イエローガーデンで、利用者の方々と楽しく接すること

ができ、安心しました。体験から学んだことを反映させたいです。 

２年３組  葭田 理子 

 私がこの職場体験で学んだことは、分からないことがある時は、恥ずかしがらずにどんどん聞い

た方が良いということです。失敗から学ぶことは大事ですが、職場では信頼を無くしてしまうかも

しれないからです。これを学べたのは、このような機会があったからと、サンキョウパンさんに行

けたからだと思います。このことを忘れずに将来に活かしていきたいです。 

２年４組  西川 航太 

 隊員の敬礼や、立ち姿はとても綺麗でした。自分も細かいところに目をやり、丁寧に物事に取り

組むようにしたいです。 

２年５組  潟渕 絢女 

 今回の職場体験では、「挨拶」が大切なのだと思いました。出勤した時や、退社するときに挨拶す

るのは当たり前だけど、廊下などで職員の方とすれ違うときに会釈をしたりするのは、宇中で鍛え

られたなと思い出しました。これからも、宇中でも地域でも「挨拶」をしていきたいです。 

 


